



# Inauguran nuevos equipos para la gestión de residuos de la comuna de Alto Hospicio

Alcalde Patricio Ferreira junto al Cuerpo de Concejales, representantes de COSEMAR, y dirigentes vecinales participan de la inauguración de maquinarias del nuevo contrato de recolección de residuos sólidos de Alto Hospicio.

Se recuerda que el convenio suscrito entre la empresa COSEMAR rige desde el 1 de julio del presente año, y actualmente se encuentra al 100% en operación, luego de haber una marcha blanca para la empresa. Durante la actividad, el jefe comunal además de destacar la asistencia de vecinos de la comuna, valoró el nuevo contrato que consta de mayor y mejor servicio para la comunidad, por lo que con la adquisición de los nuevos equipos se fortalecerá el manejo de residuos sólidos domiciliarios, la disminución de microbasurales existentes, el trabajo en el patio municipal de escombros, trabajos en operativos de residuos voluminosos y situaciones de emergencia, entre otras labores.

En concreto precisó que la flota del nuevo convenio comprende 11 camiones en total, existiendo 7 camiones recolectores de 19 m3, 2 camiones satélites de 10 m3, 2 camiones de contingencia de 19 m3, 1 camión tolva para retiro de escombros junto a 1 mini cargador, y 1



Del mismo modo, María Condori, presidenta de la junta de vecinos "11 de marzo", del sector central, se mostró feliz que las autoridades municipales fortalezcan la gestión de residuos domiciliarios en el territorio, dado el crecimiento sostenido de la población.

Indicó que los nuevos equipos son un gran avance para tener una ciudad más acogedora y hermosa, se podrán hacer más operativos y campañas de limpieza en los barrios.

Por último, ambas dirigentes coinciden también que el tema de la limpieza es tarea de todos, por lo que reiteraron a la comunidad a la toma de conciencia y respetar los horarios que pasan los camiones recolectores de basura y evitar tirarla en lugares no autorizados.

El nuevo contrato entre el municipio y COSEMAR, una empresa de alta trayectoria a nivel nacional, prestando servicios desde Arica hasta Puerto Montt, vigente desde el 1 de julio de 2024, se extiende hasta el 31 de diciembre de 2028.

La nueva flota realizará recorridos diurnos y nocturnos por toda la comuna, ayudará a realizar retiros de residuos domiciliarios de lunes a sábado en turno día, y de domingo a viernes en turno noche.



ampliroll con batea para retiro de voluminosos y campañas en barrios, punto limpio móvil para realizar campañas en barrios para reciclaje selectivo.

## VECINOS

Al respecto, Franchesca Riveros, presidenta del



comité de viviendas "Rezagados" e integrante de la comisión civil del COSOC, destacó la inversión en modernos equipos con el fin de ir resolviendo el tema de la recolección de basura en distintos rincones de la comuna, y así poder mantener una comuna limpia y ordenada.